

Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption



Janvier 2024

Ils sont venus !

Durant le temps de Noël, les visiteurs ayant franchi le seuil de la Cathédrale afin de découvrir la crèche ont été nombreux. Que portaient-ils dans le cœur en s'approchant de l'Enfant nouveau-né ? Une simple curiosité ? Un désir de Dieu ? Peut-être l'un ou l'autre mais peut-être aussi les deux ?

A la grotte de Bethléem, les visiteurs furent eux aussi nombreux : les anges, les bergers, les mages venus d'Orient... Que portaient-ils en eux en se rendant à la crèche pour découvrir le Sauveur, le Fils de Dieu, le Roi des juifs ? Une simple curiosité ? Un désir de Dieu ? Sans doute les deux, eux aussi !

La venue inopinée de ces visiteurs a dû étonner Marie et Joseph. De même l'assistance nombreuse aux offices célébrés à la Cathédrale, les demandes de baptême qui se sont multipliées au cours des derniers dimanches ne peut manquer de nous étonner. Sans doute convient-il d'accueillir ces visiteurs, ces personnes demandant à se préparer au baptême comme Marie et Joseph ont accueilli ceux qui venaient découvrir le Fils de Dieu fait homme à-travers l'Enfant de la crèche.

Comment allons-nous répondre à ces attentes de nos contemporains ? Comment allons-nous nous laisser interpeler et bousculer par ce qu'ils nous partagent de l'initiative de Dieu dans leur vie ? Comment allons-nous contribuer à leur témoigner le vrai visage de Jésus ? Comment allons-nous répondre à l'appel que le Seigneur nous adresse à-travers leurs démarches ? C'est là tout l'enjeu de la mission !

En ce début d'année, enracinés dans la Parole de Dieu, je nous souhaite à tous d'être des témoins heureux de Jésus !

Abbé Alexandre GÉRAULT
Recteur de la Cathédrale

Retraite presbytérale – Intention de prière

Du 14 au 19 janvier, trente prêtres du diocèse de Rouen participeront à la retraite sacerdotale organisée à l'abbaye prémontrée de Juaye-Mondaye. Au cœur de cette année « *Marcher avec la Parole* », ceux qui en sont les ministres, au même titre que les diacres, vont prendre ce temps de désert pour se laisser travailler par elle. La retraite sera prêchée par une religieuse de l'Assomption spécialiste des psaumes, Sr Sophie RAMOND. Nous sommes invités à prier pour tous ces prêtres ainsi que pour le prédicateur afin que la Parole de Dieu puisse pleinement accomplir son œuvre en eux. « Heureux est l'homme qui se plaît dans la loi du seigneur et murmure sa loi jour et nuit » (*Psaume 1,1-2*)

La cathédrale est équipée d'une boucle magnétique

Vous pouvez l'utiliser dans le transept des Libraires (transept nord) ou la chapelle de la Vierge et placer votre aide auditive sur la position « bobine téléphonique ». Vous entendrez alors ce qui se dit au micro directement dans votre appareil. Si celui-ci n'en est pas encore équipé, demandez à votre audioprothésiste de l'installer.

Association Saint-Évode

La Maîtrise Saint-Évode recrute de nouveaux chanteurs. La Maîtrise Saint-Évode, c'est un dispositif choral comprenant différents chœurs. Notre mission est d'assurer dans cette cathédrale une liturgie de qualité qui porte votre prière et chercher à louer Dieu.

Pour toute information adressez vous à l'association Saint-Évode :
association.st.evode@wanadoo.fr - <http://www.saint-evode.com/> 06 82 66 14 99

Suite à un problème informatique, nous avons perdu tous nos contacts !

Si vous souhaitez à nouveau recevoir nos informations par mails, nous vous remercions de nous envoyer un message à l'adresse suivante :

secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Secrétariat

3, rue Saint Romain 76000 Rouen

Tél

02.35.71.85.65

Mail

secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Site

www.cathedrale-rouen.net

Mardi 08h00 à 12h00

Judi 08h00 à 12h00 & 13h30 à 17h00



Intendance

Tél

02.35.71.51.23

Mail

intendance.cathedrale.rouen@gmail.com